



www.mg.co.id

## Dramatis, Atletico Madrid Atasi Porto

MADRID (IM) - Atletico Madrid menang dramatis 2-1 atas Porto, dengan seluruh gol tercipta di menit-menit akhir. Antoine Griezmann menjadi penentu kemenangan Los Colchoneros. Laga matchday pertama Grup B Liga Champions itu, berlangsung di Wanda Metropolitan, Kamis (8/9) dinihari WIB. Di babak pertama, Porto mendominasi permainan dan memaksa Atletico bertahan.

Atletico sempat mencetak gol pada menit ke-50 lewat sepakan keras Koke. Namun gol dianulir karena ke-91 lewat Mario Hermoso. Porto mendapatkan penalti setelah Hermoso, yang baru bikin gol untuk Atletico, melakukan handball. Uribe maju sebagai eksekutor dan sukses menaklukkan Oblak.

Atletico kembali memimpin pada menit ke-101. Umpan dari sepak pojok sempat disundul Axel Witsel dan diterima Antoine Griezmann yang tak terkawal di tiang jauh. Ia menuntaskannya ke gawang.

Bagi Griezmann, itu menandai gol ketiganya hanya dalam 138 menit berlaga di seluruh kompetisi. Griezmann diyakini telah diplot hanya sebagai pemain pengganti saja sehubungan dengan sebuah klausul di kontraknya. "Beginilah adanya, bukan saya yang memutuskan. Saya hanya bersyukur bisa berada di sini. Keluargaku bahagia, tentu saja aku ingin lebih, tapi aku akan memberikan segalanya dengan menit bermain yang kudapatkan," kata Griezmann kepada Movistar.

Di laga lain grup ini, Club Brugge sukses mengalahkan Leverkusen, 1-0. Atletico dan Brugge sama-sama mengumpulkan 3 poin. **vit**

Porto kehilangan pemain pada menit ke-82, setelah Mehdi Taremi menerima karu kuning kedua karena diving. Atletico memecah kebuntuan pada menit ke-91 lewat Mario Hermoso. Porto mendapatkan penalti setelah Hermoso, yang baru bikin gol untuk Atletico, melakukan handball. Uribe maju sebagai eksekutor dan sukses menaklukkan Oblak.

Atletico kembali memimpin pada menit ke-101. Umpan dari sepak pojok sempat disundul Axel Witsel dan diterima Antoine Griezmann yang tak terkawal di tiang jauh. Ia menuntaskannya ke gawang.

Bagi Griezmann, itu menandai gol ketiganya hanya dalam 138 menit berlaga di seluruh kompetisi. Griezmann diyakini telah diplot hanya sebagai pemain pengganti saja sehubungan dengan sebuah klausul di kontraknya.

"Beginilah adanya, bukan saya yang memutuskan. Saya hanya bersyukur bisa berada di sini. Keluargaku bahagia, tentu saja aku ingin lebih, tapi aku akan memberikan segalanya dengan menit bermain yang kudapatkan," kata Griezmann kepada Movistar.

Di laga lain grup ini, Club Brugge sukses mengalahkan Leverkusen, 1-0. Atletico dan Brugge sama-sama mengumpulkan 3 poin. **vit**

ANTOINE GRIEZMANN  
Pemain Atletico Madrid

## Performa Rashford Kembali Bagus

MANCHESTER (IM) - Marcus Rashford menunjukkan performa bagus di awal musim ini bersama Manchester United (MU). Manajer Erik ten Hag mengungkapkan rahasia di balik kebangkitan Rashford.

Sebagaimana diketahui, performa Rashford musim lalu mengecewakan. Terlepas dari cedera yang beberapa kali mengganggu, Rashford cuma mencetak lima gol dalam 32 kali penampilan di semua kompetisi.

Rashford menunjukkan sinyal positif di awal musim ini. Striker berusia 24 tahun itu sudah mencetak tiga gol dan dua assist dalam enam penampilan di Premier League.

Ia membuka keran golnya saat MU mengalahkan Liverpool di pekan ketiga. Dia kemudian menyumbang dua gol saat MU menang 3-1 atas Arsenal akhir pekan lalu.

Ten Hag melihat perubahan dalam diri Rashford yang membuatnya tampil lebih baik. Rashford penuh kepositifan dan terlihat lebih happy. "Sulit bagi saya untuk bicara soal masa lalu, tapi saya melihat Marcus Rashford yang bahagia. Saya melihat beberapa fase dalam permainannya yang bisa kami tingkatkan. Kami sudah bekerja sangat keras dalam dua bulan terakhir dengannya di berbagai aspek. Dia menyukainya dan ingin menampilkannya ke

lapangan dan itulah yang kita lihat saat ini," ujar Ten Hag seperti dilansir Sky Sports.

Ia mengatakan semua pemain harus selalu bergembira dalam setiap saat. Dan Rashford selalu memperhatikan hal tersebut. "Itu dimulai dengan kebahagiaan, dia datang setiap hari, dia senyum dengan vibe positif. Kalau Anda menggabungkan itu semua, Anda berkontribusi lebih ke performa tim, hasil, dan juga perkembangan Anda," kata Ten Hag.

Rashford sendiri hanya berkata bahwa dirinya akan selalu memberikan yang terbaik untuk tim. Makanya dia selalu fokus dalam setiap latihan dan pertandingan. **vdp**

MARCUS RASHFORD  
Pemain MU

Pemain Napoli menghampiri Giovanni Simeone yang meluapkan emosi usai mencetak gol ke gawang Liverpool.

## Napoli Bikin Liverpool Tidak Berdaya

"Pemain bermimpi bermain di kompetisi ini sepanjang hidup mereka. Sebab, standarnya sangat tinggi. Kami begitu bersemangat melawan tim seperti Liverpool," kata Luciano Spalletti.

NAPLES (IM) - Napoli tampil brilian dan membuat Liverpool tidak berdaya pada laga matchday pertama Grup A Liga Champions 2022/2023, yang berlangsung di Stadio Diego Armando Maradona, Kamis (8/9) dinihari WIB.

Napoli unggul tiga gol di babak pertama lewat Piotr Zielinski (penalti), Andre-Frank Zambo Anguissa, dan Giovanni Simeone. Di babak kedua Napoli menambah gol lewat Zielinski, sebelum Luis Diaz mencetak gol hiburan untuk Liverpool.

Pelatih Napoli, Luciano Spalletti, begitu puas timnya bermain impresif. Rasa puas Spalletti itu wajar karena Liverpool adalah finalis Liga Champions musim lalu. Kemenangan itu membuktikan kualitas permainan Napoli. "Saya sangat senang memimpin Napoli di Liga Cham-

pions. Kami menampilkan permainan yang benar-benar bersemangat dan yang memuaskan penonton," ujar Spalletti, dilansir dari laman resmi Napoli.

Pelatih berusia 63 tahun itu mengatakan, Napoli menyambut Liga Champions dengan persiapan yang cukup matang. Pasalnya, tampil impresif di ajang itu adalah sebuah target besar timnya.

"Pemain bermimpi bermain di kompetisi ini sepanjang hidup mereka. Sebab, standarnya sangat tinggi. Permainan bisa dimenangkan atau kalah dalam sebuah laga. Kami harus begitu bersemangat melawan tim seperti Liverpool. Kami dapat mempersiapkan diri selengkap mungkin. Akan tetapi, ketika menghadapi juara sejati, kami tahu mereka mampu menghasilkan sesuatu secara tiba-tiba," kata Spalletti.

la mengesankan, hasil itu tidak terlepas dengan komposisi pemain Napoli yang makin sempurna. Oleh karena itu, performa Il Partenopei saat melawan The Reds wajib dipertahankan pada pertandingan selanjutnya. "Karena itu, kami memiliki beberapa pemain papan atas. Saya yakin, bahwa para pemain akan bermain lebih baik besok," ujarnya.

Di dalam laga ini terselip selebrasi penuh rasa haru dari Giovanni Simeone, putra Diego Simeone. Buat Giovanni, momen itu memang memantik rasa emosi.

"Saya selalu membayangkan bisa bermain satu menit saja di Liga Champions. Hari ini saya mendapat kesempatan itu dan saya pun bisa memanfaatkannya," ucap Giovanni Simeone seperti dilansir talkSPORT.

Tampil di laga Napoli kontra Liverpool merupakan momen debut Giovanni di Liga Champions. Aksi perdananya di pentas Liga Champions hadir pada saat pemain pinjaman dari Verona itu sudah berusia 27 tahun.

Usai mencetak gol, air matanya bercucuran ketika rebahan di atas lapangan, pada saat dirinya tenggelam

dalam euforia perayaan. Selain itu, dengan air wajah haru, Giovanni Simeone juga terlihat mengecup tangan kirinya. Di situ ada sebuah tato yang dibuatnya pada usia 13 tahun, bergambar logo Liga Champions, cerminan betapa ia memimpikan tampil di ajang itu.

Sementara bagi Liverpool, kekalahan itu tentu menyakitkan perasaan para fans, apalagi yang hadir ke Stadion Diego Armando Maradona. Manajer Juergen Klopp pun kecewa dengan penampilan dan kekalahan ini. Oleh sebab itu, juru taktik berpaspor Jerman itu pun meminta maaf kepada fans Liverpool.

"Ini penerbangan panjang dari Liverpool ke Napoli. Untuk semua hal yang mereka investasikan, saya mengerti 100 persen itu adalah malam yang sangat mengecewakan. Tentu saja, saya harus minta maaf untuk itu," kata Klopp, dilansir dari laman resmi Liverpool.

Klopp menegaskan dirinya bertanggung jawab penuh atas kekalahan telak itu dan segera melakukan evaluasi agar Liverpool bangkit kenyataan pahit ini. "Sekali lagi, ini adalah tanggung jawab saya. Saya benar-

benar berpikir masuk akal untuk berpikir lebih lama. Saya harus menonton pertandingan kembali," ujarnya.

Dalam catatan situs Liga Champions, Liverpool dihujani 18 tembakan oleh Napoli. Ada delapan percobaan Napoli mencapai sasaran, empat menjadi gol.

Sementara itu, Liverpool 15 kali menembak, tujuh mencapai sasaran, dan cuma satu menjadi gol. Klopp juga kecewa dengan penampilan Liverpool, sampai bilang tim asuhannya menjadi bahan tertawaan.

"Kebobolan tiga gol dengan Alisson di gawang, anda harus benar-benar sangat buruk. Sepertinya kami harus menemukan diri kami sendiri. Ada banyak hal yang kurang dan kami harus membenahi semuanya di tengah berjalannya Premier League dan Liga Champions," ujarnya.

Di laga lain grup ini, Ajax Amsterdam sukses mengalahkan Rangers 4-0. Dengan demikian, Ajax memuncaki klasemen sementara diikuti Napoli. Liverpool dan Rangers. **vit**

## Richarlison Menangkan Tottenham

LONDON (IM) - Richarlison tampil impresif dan menentukan kemenangan Tottenham Hotspur saat mengalahkan Olympique Marseille 2-0. Penyerang Brasil itu begitu emosional usai mencetak gol. Ricardison memborong seluruh gol Tottenham dalam pertandingan Liga Champions kontra Marseille di Stadion Tottenham, Kamis (8/9) dinihari WIB. Spurs memaksimalkan keuntungan setelah lawan bermain dengan 10 orang menyusul kartu merah Chancel Mbemba di awal babak kedua.

Pada menit ke-76, Richarlison memecah kebuntuan setelah sundulannya hasil umpan Ivan Perisic menggetarkan gawang Marseille. Penyerang berusia 29 tahun itu hanya butuh lima menit untuk memperbesar keunggulan sekaligus memastikan kemenangan Tottenham.

Hasil positif Spurs turut menciptakan torehan bagi Richarlison. Dia menjadi pemain Brasil pertama sejak Oscar (2012), yang berhasil mencetak gol di laga debut-

nya di kompetisi ini. Selain itu, gol-golnya ke gawang Marseille turut menjadi dua gol pertama Richarlison untuk the Lilywhites sejak bergabung dari Everton pada musim panas ini.

Manajer Tottenham Antonio Conte sangat gembira atas performa Richarlison. "Yang pertama, saya gembira untuk Richy. Dia pantas mendapatkan sebuah malam seperti ini. Saya ingat betul ketika kami merekrut dia, dia bilang dia tidak sabar mendengarkan musim Liga Champions dan bermain di kompetisi ini," ujar Conte dilansir Stats Perform.

Usai laga, Richarlison merayakan kemenangan Tottenham bersama teman-teman dan keluarganya. Richarlison tak kuasa menahan tangis karena dia sudah menunggu sangat lama untuk bisa tampil di Liga Champions.

Hasil pertandingan lain di Grup D ini, Sporting berhasil mengalahkan tuan rumah Frankfurt 2-0. Tottenham dan Sporting sama-sama memiliki 3 poin. **vdp**

RICHARLISON  
Pemain Tottenham Hotspur

## Lewandowski Ukir Rekor Langka

BARCELONA (IM) - Barcelona meraih hasil meyakinkan pada matchday pertama Grup C Liga Champions 2022/2023 saat melawan Viktoria Plzen di Camp Nou, Kamis (8/9) dinihari WIB.

Sudah unggul di menit ke-13 lewat Franck Kessie, Barcelona bak kesetanan untuk menambah gol-golnya lagi. Robert Lewandowski membuat dua gol untuk membawa Barcelona pada menit ke-34' dan 45+3'. Tim lawan sempat membuat gol di menit 44' lewat Jan Sykora.

Tak cukup dua gol, Lewandowski melengkapi hat-trick pada menit ke-67' sebelum ditutup gol Ferran Torres di menit ke-71. Barcelona menang 5-1 sekaligus mencatatkan start sempurna di fase grup.

Bagi Lewandowski ia pun menorehkan hat-trick perdananya untuk Barcelona. Dia mencatatkan rekor langka di kompetisi tersebut. Hal ini sekaligus jadi bukti keseriusan Barcelona dalam membidik gelar Liga Champions keenamnya musim ini. Bermodalkan Lewandowski, Barcelona jelas berharap banyak pada bomber Polandia tersebut.

Lewandowski merupakan pemain pertama yang bikin hat-trick Liga Champions di tiga klub berbeda. Lewandowski juga melakukannya bersama Borussia Dortmund dan Bayern Munich. Ada total enam hat-trick dibuat Lewandowski di Liga Champions, satu bersama Dortmund dan Barcelona, sementara sisanya dibuat di Bayern. Torehan hat-trick itu cuma kalah dari delapan hat-trick Cristiano Ronaldo dan Lionel Messi.

Hat-trick ini terasa lebih spesial buat Lewandowski karena tercipta bertepatan dengan ulang tahun sang istri. Anna Lewandowska, yang juga atlet karate nasional Polandia. "Hari ini adalah ulang tahun istri saya, jadi gol-gol dan ucapan ulang tahun ini untuknya. Bahwa dia berada di stadion pada hari ulang tahunnya itu sangatlah berarti, sesuatu yang menakjubkan buat saya," ungkap Lewandowski di situs klub.

Selain Barcelona, Bayern Munich juga meraih kemenangan di grup ini dengan mengalahkan tuan rumah Inter Milan, 2-0. **vit**

Ada total enam hat-trick dibuat Lewandowski di Liga Champions, satu bersama Dortmund dan Barcelona, sementara sisanya dibuat di Bayern. Torehan hat-trick itu cuma kalah dari delapan hat-trick Cristiano Ronaldo dan Lionel Messi.

Hat-trick ini terasa lebih spesial buat Lewandowski karena tercipta bertepatan dengan ulang tahun sang istri. Anna Lewandowska, yang juga atlet karate nasional Polandia. "Hari ini adalah ulang tahun istri saya, jadi gol-gol dan ucapan ulang tahun ini untuknya. Bahwa dia berada di stadion pada hari ulang tahunnya itu sangatlah berarti, sesuatu yang menakjubkan buat saya," ungkap Lewandowski di situs klub.

Selain Barcelona, Bayern Munich juga meraih kemenangan di grup ini dengan mengalahkan tuan rumah Inter Milan, 2-0. **vit**

ROBERT LEWANDOWSKI  
Pemain Barcelona

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com